

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)2



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 05-Jan-1999

Dist. : 06-Jan-1999

Bil.

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 11 AU 15 JANVIER 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 11 TO 15 JANUARY 1999**

73224

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

**LCS/CONF/W(99)2
Non classifié/Unclassified**

Bil.

- | | | |
|---------|-----------|---|
| 11 | 9 h 30 | Comité d'Examen des Situations Économiques et des Problèmes de Développement - Norvège (Salle N° 2) |
| | 9.30 a.m. | Economic and Development Review Committee - Norway (Room N° 2) |
| 12 | 9 h 30 | CEMT - Atelier sur le partenariat privé et public (Salle N° 5) |
| | 9.30 a.m. | ECMT - Workshop on Public and Private Partnerships (Room N° 5) |
| 13 | 9 h 00 | Comité des Affaires fiscales - Réunion préliminaire avec les délégations permanentes de l'OCDE et les membres du Secrétariat du CAF (Salle N° 4) |
| | 9.00 a.m. | Committee on Fiscal Affairs - Briefing Meeting with the OECD permanent delegations and members of the CFA Secretariat (Room N° 4) |
| 13 - 15 | 9 h 30 | AEN - REUNION DES PARTIES CONTRACTANTES A LA CONVENTION DE PARIS SUR LA RESPONSABILITE CIVILE DANS LE DOMAINE DE L'ENERGIE NUCLEAIRE (Salle E) |
| | 9.30 a.m. | NEA - MEETING OF THE CONTRACTING PARTIES TO THE PARIS CONVENTION ON THIRD PARTY LIABILITY IN THE FIELD OF NUCLEAR ENERGY (Room E) |
| 14 | 9 h 30 | Comité d'Examen des Situations Economiques et des Problèmes de Développement - Séminaire - Politiques structurelles et macroéconomiques pour une Union Monétaire réussie (Salle N° 2) |
| | 9.30 a.m. | Economic and Development Review Committee - EU Seminar - Structural and Macroeconomic Policies for a Successful Monetary Union (Room N° 2) |